

Rahmenprogramm und Freier Eintritt ins Museum

ternational-Gruppe findet im Museum eine Kunstausstellung, ein Kunstmarkt und eine Versteigerung statt.

Stadtfest-Bus

Eine sichere und kostengünstige Heimkehrmöglichkeit bietet der Stadtfest-Bus. In allen drei Festnächten fährt der Bus der Firma Will über Ringlinien die Heimkehrer in be-

nachbarte Ortschaften. Um 23 & 1 Uhr fährt er Niederweiler, Badenweiler, Britzingen, Dattingen und Zunzingen an. Um 23.30 & 1.30 Uhr geht's nach Vögisheim, Feldberg und Auggen. Um 24 & 2 Uhr (Sonntag nur 24 Uhr): Hügelsheim, Buggingen und Heitersheim. 0.30 & 2.30 Uhr (Sonntag nur 0.30 Uhr): Neuenburg, Steinstadt, Schliengen und

Auggen. Zentrale Abfahrtsstelle ist beim Verkehrsamt/Werderstraße.

Prämierung der Lauben

Bereits zum zweiten Mal findet die Prämierung der „schönsten Stadtfestlaube“ statt. Durch eine unabhängige Kommission werden die Lauben nach mehreren Kriterien bewertet. So geht es um

die optische Außenansicht, um den Blumenschmuck, um die Dekoration der Tische, um das kulinarische Angebot, um die technische Sicherheit, den Service und um den Aushang des Fahrplans des Stadtfestbusses. Der Rundgang beginnt um 11 Uhr, gegen 13 Uhr werden die Sieger in der Laube der Deutsch-Französischen Brigade prämiert.

Müllheimer Zügle fährt seit der Stilllegung erstmals wieder beim Stadtfest

Die Kinder in Müllheim wird es freuen: Zum 37. Stadtfest wird das Müllheimer Bähnle wieder in Betrieb gehen. Der Kinderzug, der sich auch bei Erwachsenen besonderer Beliebtheit erfreute, wurde in den vergangenen Monaten durch eine private Initiative saniert und für den weiteren Betrieb flott gemacht. Jetzt feiert der „Müllheimer Express“ seine Wiederauf-
erholung.

Initiator für die Rettungsaktion war ursprünglich die Narrenzunft Müllemer Hudeli, die fast zeitgleich Unterstützung von Vorstandsmitgliedern des Neuenburger Stockcarclubs bekamen. Durch den Verkauf des „Bähnle-Talers“ konnte ein Teil der Modernisierungskosten abgedeckt werden. Rechtzeitig zum Stadtfest erhielt die Privatinitiative um Oberzunftmeister Thomas Detterbeck, Klaus Heilemann vom Stockcarclub und Otto Strohmayer, Mitinhaber



der Neuenburger Firma FTN, eine vorläufige Genehmigung zum Betrieb während des Stadtfestes. Die endgültigen Genehmigungen, um die seit vielen Wochen beim Landratsamt nachgesucht wird, stehen allerdings noch aus. Das Müllheimer Zügle wird am Stadtfest-Samstag von 15 bis 18 Uhr, am Stadtfest-Sonntag von 13 bis 18 Uhr fahren. Die Haltestelle befin-

det sich an der Östlichen Allee direkt hinter dem „Circo Loco“. Für Kinder beträgt der Fahrpreis ein Euro, für begleitende Elternteile ebenfalls je ein Euro, für Erwachsene (ohne Kinder) zwei Euro.

Die Fahrstrecke führt über die Östliche Allee durch die Hauptstraße, Mühlenstraße, Margarethenstraße und die Werderstraße zurück zum Ausgangspunkt. Die Frei-

fahrten für die Buttonkäufer werden zu einem gesonderten Termin organisiert. Während des Stadtfestes können Fans des Müllheimer Zügles mit dem Kauf von „Bähnle-Taler“ mithelfen, den Fortbestand zu sichern.

Sobald die endgültigen Genehmigungen vorliegen, werden weitere Fahrten zu verschiedenen Anlässen veranstaltet.

Verkehrsmaßnahmen während des Stadtfestes

Für das Stadtfest sind verschiedene Straßen und Plätze für den Verkehr gesperrt. Ferner weist der Gemeinderverwaltungsverband Müllheim-Badenweiler darauf hin, dass Fahrzeuge, die im Bereich von Rettungswegen widerrechtlich abgestellt sind, kostenpflichtig abgeschleppt werden.

Halteverbote werden auf der Östlichen Allee auf beiden Fahrbahenseiten, auf der Ostseite der Neuen Parkstraße und in der Gerbergasse zwischen Marktplatz und Hafnergasse, in der Hafnergasse, in der Badstraße bis zur Einmündung Oberer Brühl beidseitig und in der Eisengasse auf beiden Straßensei-

ten angeordnet. Die zusätzliche Beschilderung weist auf die Gefahr des Abschleppens hin, sollten sich die Autofahrer nicht an die Anordnung halten.

Ferner werden einige Bereiche mit dem Zusatzzeichen „Rettungszufahrt“ versehen. Dies betrifft die Zufahrt in die

Wilhelmstraße. Im Bereich der Hauptstraße werden auf Höhe des Elisabethenheims Parkbuchten abgesperrt, um jederzeit eine Rettungszufahrt zu gewährleisten.

Rund um das Festgebiet stehen ausreichend Parkplätze zur Verfügung, die nur wenige Gehminuten entfernt liegen. vm